
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２７７９回例会 ２０２４年９月２６日休会 

第２７８０回例会 ２０２４年１０月３日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

君が代・ロータリーソング           奉仕の理想 

四つのテスト唱和                    馬場会員 

お客様紹介                    

（公社）春日部青年会議所 理事長 馬場 茂明様 

2025 年度理事長予定者 並木 勇樹様 

2025 年度専務理事予定者 石山 陽介様 

青少年交換留学生 マドレンさん 

青少年交換留学生ホストマザー 持木 悦子様 

 

10 月結婚祝               中野親睦委員長 

真中博克（16 日） 田中昌夫（20 日）  

関口博正（25 日） 

10 月誕生祝            

渡辺良一（17 日） 細井勝保（22 日）  

中川定雄（27 日） 小泉乃里枝(22 日) 

会長の時間                        大作会長 

 先日の公式訪問では、大勢の会員

の皆様のご出席ありがとうました。お

陰様で、例会後に岡村ガバナーから、

杉戸クラブの活動は、とてもユニーク

で、全体にまとまりのあるクラブだとお

褒めの言葉をいただきました。例会に

参加された会員の皆様、クラブ協議会で発表をしていた

だいた委員長の皆様ご協力ありがとうございました。 

さて、先月に杉戸町広報誌に掲載された「サン・サン・

シネマ」のスポンサーとして、9/20 町役場において贈呈

式がございました。杉戸町長と教育長に迎えていただき、

私と、鈴木幹事、矢島会員、栗原会員で出席し感謝状を

いただきました。ロータリ

ーク ラブ の活動につい

て、杉戸町音楽祭、カラ

オケ歌謡祭など素晴らし

い活動に感謝しています

と仰っていただきました。 

そして、22 日（日）カルスタすぎと多

目的ホールで杉戸 RC スポンサー初の

上映会があり、会長として挨拶をして

参りました。上映された映画は、嵐の

二宮君が主演の「ラーゲリーより愛を

こめて」という、第 2 次世界大戦終結

後、シベリアにある強制収容所で過酷な生活を強いられ

る日本人捕虜の話です。誰もが涙を流すクライマックスで

したが、私は隣が栗原さんだったので、気になって泣くこ

とができませんでした(笑)。 

館長からは、「このシネマ事業は、以前からあったもの

ですが、今年が一番お客様の入りが良かった。また、ス

ポンサーになっていただけたお陰で、その分図書館に新

しい本を入れることができ感謝しています。」と言われまし

た。サン・サン・シネマは、3 の倍数月に上映されることで、

サン・サン・シネマとネーミングされているそうです。無料

となっているので、是非皆様も足を運んでいただきたいと

思います。 

さて、本日はマドレンさんと

持木さんにお越しいただいて

おりますが、来年 1 月から 3

月まで、第 2 ホストファミリー

として幸手中央 RC の小島会

員にお世話になります。会長・幹事、戸賀崎さんとで、24

日に幸手中央 RC へご挨拶に行って参りました。年末に

また、ご挨拶へ伺いたいと思います。 



そして、昨日富岡ロータリークラブへメイキャップに鈴

木幹事、下津谷会員と行って参りました。例会場の J ビレ

ッジまで車で約 3 時間です。大変な歓迎を受けて例会に

参加しました。今月は米山月間ということで、2016-17 年

度の米山奨学生であったネパール出身のプンさんという

方が来ていました。当時の富岡 RC は会員数 21 名で、現

在は 50 名となり大変驚きましたと挨拶をしておりました。

本日富岡 RC から頂いたお饅頭を持ってきましたので、皆

様どうぞおひとつお持ち帰りください。 

幹事報告                         鈴木幹事 

 地区事務所より、ピン

クリボンウォーク（乳が

んの早期発見、早期

診断、早期治療の運

動）の案内が届いてお

ります。10/26 戸田、

蕨、川口が集合場所

になっております。案

内がチラシとなってお

りますので、詳細は事務局までお問合せください。 

 地区事務所より、世界ポリオデー・フォトコンテスト

の案内が届いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地区事務所より、ロータリー・リーダーシップ研究

会（RLI）開催のお知らせが届いております。 

パートⅠ：2024 年 11 月 2 日（土） 9:00 登録 

パートⅡ：2024 年 12 月 15 日（日） 9:00 登録 

パートⅢ：2025 年 1 月 18 日（土） 9:00 登録 

大宮ソニックシティにおいて開催されます。 

お客様挨拶    春日部青年会議所理事長 馬場会員 

公益社団法人春日部

青年会議所第 60 代の理

事長を務めさせていただ

いております馬場茂明で

ございます。日頃より杉

戸 RC の皆様には、春日部青年会議所に多大なるご協力

とご支援をいただきましてありがとうございます。 

昨年私がこの場で、2024 年度スローガン「愛（思いやり

が原動力となり、明るい未来となる」を皆様にお話しさせ

ていただきました。その際に私は、とにかく会員を増やし

ていきたいと言いましたが、お陰様を持ちまして今年度

38 名の新入会員を迎えることができ、現在 108 名で活動

しております。 

そして、日本各地の JC メンバーが一堂に会する JC の

全国大会が明日から行われます。会員拡大の実績や地

域への貢献度を評価する「拡大褒賞」と「事業褒賞」がご

ざいますが、拡大褒賞にノミネートさせていただきました。

春日部青年会議所 60 年間の歴史の中で初めてのノミネ

ートとなり、会員全員で張り切っているところです。 

所信表明から 1 年が経ち、9 月の総会にて、並木理事

長が選出されましたので、皆様にご紹介させて頂きます。 

お客様挨拶    2025 年度理事長予定者 並木勇樹様 

2025 年度理事長予定者の並木勇樹と申します。春日

部青年会議所 9 月総会において第 61 代理事長の職を預

かることになりました。春日部青年会議所は来年 60 周年

を迎える事となります。私が生まれる前から続いている、

地域社会を良くしたいという活動を来年もしっかり取り組

むために、「夢を描く誰もが自分らしく幸せを育むことがで

きる社会」というスローガンを掲げることに致しました。 

石山専務理事予定者と共に、現在来年に向けて準備

を進めているところでございます。ご協力頂いた皆様に感

謝をしながら、今年新しく入会したメンバーと共に、これか

ら先の会を作っていくことを意識しながら 1 年間務めたい

と思いますので、宜しくお願い申し上げます。 



会員報告（10/17 G ゴルフについて）    中野会員             

集合時間は、設営スタッフは受付前

に 7：30 集合です。一般会員は、開会

式 8：45 までに余裕を持って到着をお

願いします。ポリオ T シャツをお持ちの

方は持参ください。 

スタート前にクラブごとに集合してもらい、G 補佐、会長

と集合写真を撮影します。プレー最終組の方はニアピン

旗回収しプレー終了後お渡しください。（中野会員まで）お

風呂に行く前にご提出願います。今回のパーティは飲物

料金一律（飲み放題）となっております。ゴルフ終了後、

東武動物公園駅前（東口）居酒屋「のん喜」にて懇親会を

予定しております。人数を把握したいので、実行委員長 

中野までご連絡ください。当日も受付で確認の出欠をとり

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雑誌紹介                         郡嶋会員 

 今月は、「地域社会の経済発展月

間」「米山月間」です。ところで、見開

き 1 ページ目から「DNP の一面！」な

んて出ています。DNP とはご存知の

とおり、大日本印刷ですが、私の会

社は、競合会社の TOPPAN ホール

ディングスでございます。大変残念なことにこの「ロータリ

ーの友」冊子は、大日本印刷なのだそうで、うちの広告は

絶対に載らないと思います(笑)。 

「半導体は浪漫だ」「DNP と薬」「人生を拡張する XR」と書

かれていますが、TOPPAN でもほぼ同じような事業形態

となっております。半導体というのは、半分だけ電気を通

し、半分だけ電気を通さないという仕組みのものですが、

印刷技術というのが基板になっており、半導体用フォトマ

スク、液晶ディスプレイ用のカラーフィルタの製造に技術

が応用されています。 

「DNP と薬」については、なんで印刷会社が薬なのか!?

と思いますよね。簡単に言うと、医薬品・医療機器向け包

材、バリアフィルムなどです。例えば高い酸素バリア性を

もつものはお菓子にも使われ中身が湿気ないとか、他に

対外診断用医薬品のセット加工・検査キッド等があります。 

「人生を拡張する XR」とありますが、XR（クロスリアリテ

ィ）とは、現実世界と仮想世界を融合し、新しい体験を創

造する技術で、「VR（仮想現実）」「AR（拡張現実）」「MR

（複合現実）」などの先端技術の包括的な総称です。 

 この技術を応用したもので、TOPPAN では、デジタルア

ーカイブがあります。「デジタル技術を駆使した記録と保

管」のことですが、TOPPAN では歴史的建造物や彫刻、

銅像など立体物のデジタルアーカイブも実施しています。

熊本城が地震で崩壊したことはご存知だと思いますが、

データ資料により石垣の一つ一つがこれにより復元でき

ました。 

夢のある話では、江戸城天守の優美な姿を部材ひとつ

ひとつデジタル化し再現することができました。徳川三代

将軍家光が莫大な費用を投じてつくらせた当時最高の技

術が用いられたと言われる江戸城天守を経年変化したリ

アルな姿で現代の東京の 3D 地図上に合成しています。

この画像は、東京国立博物館や、小石川本社などで公開

していますので、機会がありましたらご覧になってください。 

 P.5  RI 指定記事 RI 会長メッセージ 

「チームの力が必要です」RI 会長はご自身のこと

をポリオ根絶という目標に向け、世界中で一丸と

なっているチーム・ロータリーの応援団長と言って

います。ポリオ根絶に対する熱い思いが書かれて

おりますので、ご一読ください。 

 P7～13「名士の足跡と、ロータリークラブ」 

Ⅰ：米山梅吉と物語（長泉）、Ⅱ：渋沢栄一と「土」

愛（深谷）、Ⅲ：福沢諭吉「人を造る」の三部構成

です。各地の名士に焦点を当て、その足跡を次世

代に紡ぐ活動によって「地域の経済発展」に取り

組むロータリークラブを紹介しています。 
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中野恒明（杉）

1966年1月6日

渡邉克巳（杉）

1971年6月18日

小泉乃里江（杉）

1970年10月22日
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細井勝保（杉）

1946年10月22日

井上勝雄（杉）
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齋藤芳尚（春）
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有江優紀（春）
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松崎 覚（春）

1959年11月14日
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鹿間大蔵（春）

1968年10月12日
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渡邉晋哉（EV）
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青柳和義（EV）
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小島俊明（南）

1970年1月1日
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郡嶋政司（杉）
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君島洋一（春）
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小暮和久（EV）
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五十嵐貴博（杉）
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 P.14～15 江戸後期から明治維新という日本の激

動期に、全身全霊をささげた傑物である、米山梅

吉、渋沢栄一、福沢諭吉を米山の著書「常識関門」

を軸に「三傑の縁」とするコラムとなっています。 

私自身、勉強不足で「常識関門」を読んでいない

のでコラムの意図とは外れるかもしれませんが、

共に同じ時代を過ごしてきた三傑が少しずつでは

あるが、相互に関わり、また、勝海舟を介して関わ

って、それぞれが大きな役割を果たしてきた様を

「三傑の縁」として綺麗にまとめられたコラムとなっ

ています。7 ページから 15 ページまで、飽きること

なく一気に読めると思いますので、是非お読みい

ただきたいです。 

 P.17 米山月間特集 よねやまにもっと親しもう！ 

米山梅吉の生前の功績をたたえ、後世まで残る

有益な事業を行いたいということから始った米山

基金。これまで支援した留学生は 2 万４千人国内

最大級の民間奨学団体になっています。 

 P.18. 「米山学友会を知ろう」各国の活動状況が

簡潔にまとめられています。P.19 上段には、キュ

ーちゃんの母国ベトナムの記事で、ベトナム南米

山学友会が今年の 3 月に 10 番目の海外米山学

友会として発足し、大々的に創立記念式典が開

催された様子が写されています。 

 P.22～31 2025 年国際大会カルガリーへの誘い

開催地の歴史、地理、観光地など紹介。 

 P.28～29 市内の観光客や住

民のためにライトレールトラン

ジット（LRT）が 1981 年に開業

しました。通称で "CTrain"と

呼ばれ、3 本の路線は 46 ㎞、

38 駅を結び、混雑エリアの 10 駅は運賃無料ゾー

ンで、街の中心の交通渋滞の軽減にも一役買っ

ています。昨年 8 月から宇都宮ライトレールがあ

ります。路面電車はレール上を車も走るがライトレ

ールは専用路線が設けられています。 

 P.32 世界中で活躍する「世界を変える行動人」 

 縦 P.4 風災の地で生きる（講演要旨） 

 縦 P.21 7 月号「楽しんで奉仕するのがロータリー」

栗原会員の投稿記事に、奉仕のコツに気付かさ

れた、有難い記事だと感想が掲載されています。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 19 18 0 （12） 83.78% 

大作会長： 春日部青年会議所の皆さん、マドレンさん、

持木さんようこそ。 

鈴木幹事： 昨日は、富岡ロータリークラブに行って来ま

した。 

関口会員： 10 月になりました。 

武井会員： お客様ようこそいらっしゃいました。雑誌紹介、

郡嶋会員さんご苦労様です。 

折原（正）会員： お客様ようこそ。郡嶋会員、雑誌紹介あ

りがとうございました。 

落合（喜）会員： 9 月から 10 月に入り、不陽気で暑く成っ

たり、雨が降り涼しくなったり、また、台風が次々と発生

したり、身体が付いて行けず困ります。特に年配の方

は体調に注意しましょう。 

日下部会員： 秋の空の下体力作りにはげむ日々。 

矢島会員： セルフメディケーション、自分の健康は自分

で守る高齢者のための提言。 

中野会員： お客様ようこそ。 

郡嶋会員： 石破首相の一言で株価が変動。良い国にな

ることを期待してます。 

野口（美）会員： RLI の受講募集はじまりました。お待ち

しておりますね！ 

大作（忠）会員： 「トクリュウ」…匿名・流動型犯罪グルー

プ。SNS を通じ事件ごとに離合集散を繰り返す犯罪集

団のこと。物騒な世の中ですね。 

栗原会員：折原（弥）会員：馬場会員：日向会員 

スマイル本日投入額 ２４，０００円 

スマイル累計額 ２６６，７００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 


